

# たまつくり

新規

昭和45年2月10日毎月1回発行 昭和38年1月23日第三種郵便物認可

= No. 119 =  
 編集玉造町役場  
 農業委員会  
 発行人町長坂本常藏  
 印刷所さんゆう社印刷所

5日	ご用はじめ
9日	玉川小起工式
12日	消防団出初式
13日	民生委員協議会
14日	成人式
15日	郡内総務課長会議
16日	消防団員会
17日	農業委員会
18日	臨時町議会
20日	農業学園基礎研修了式
22日	例月出納検査
26日	農業委員会総会
28日	農業委員会総会
29日	農業委員会総会

## 監査委員に磯山・八木氏

### 2百53万円の追加予算も

第一回臨時町議会は一月二十二日に役場大会議室で開催され、町長提出の五議案を原案どおり可決しました。

午前九時に開会された町議会、山形工務店が工費千六百五十一万七千円になりました。提出議案が一括上種され審議されました。

この日審議された議案はつぎのとおりです。

○玉造町職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について

昨年の八月に人事院は国会と内閣に對して給与等の勧告をしましたが、これによつて町の職員についても、これに見合った給料、通勤手当、扶養、期末手当などの一部を改正したものでした。

○監査委員の選任について

玉造町の監査委員に、磯山秀氏（手賀）と八木豊氏（中山）を選任したいので、議会の同意を得たものです。

○玉造小学校建設工事請負契約について

防音改築のため行なわれる玉川小学校建設工事について、日立市の山形工務店と請負契約をするために議会の議決を求めたものです。

○玉川小学校建設工事請負契約に

ついて

玉川小学校建設工事請負契約に

ついて



二十才になると厚生年金保険な  
ります。二十才になると、法律的にも、  
社会的にも成人として認められ、  
成人としての権利が与えられます。  
また、二十才になると、国  
民年金にとっても、非常に意義のある  
ことがあります。

二十才になると、法律的にも、  
社会的にも成人として認められ、  
成人としての権利が与えられます。  
また、二十才になると、国  
民年金にとっても、非常に意義のある  
ことがあります。

一月十五日は成人の日、玉造町  
でも青年研修所で式典が挙行され  
、「おとなになったことを自覚し、  
みずから生き抜こうとする青年」  
を迎えて祝いあげました。

今年、成人式を迎えた人は玉造  
町で男二十九人、女二十九人、計  
四三八人ですが、そのうち式には  
を自覚し、みずから生き抜こうと  
する青年を祝いあげます日」とし  
て、全国各地で二十才になった人  
びとを祝う成人式が催されたこと  
と思います。

## 事故などにそなえ 今すぐ加入しましょう

### 成人と国民年金

一月十五日は「成人の日」でした。玉造町でこの日成人式を迎えた人は全部で四百三十八人、この日は「おとなになつたこと

の公的年金制度の加入者、その制度から年金をうけることができ  
る人、これらの人の配偶者および

年間部の大學生を除いた人々は必ず国民年金に加入しなければなりません。

国民年金制度は年をとつたり、

たつたばかりの若い人

には、年金というものが遠い将来

のこのように考えられがちです  
が、今は元気で働いていても、や

りません。また、最近は交通事故

による障害が非常に多くなっていますが、このようないときにも安定

した生活ができるようになります。

老令や不慮の事故による生活の不安をなくすために、国民全体が協力しなくてはなりません。

とりわけ、働く能力のある若い

人たちの協力が必要です。名実ともに社会人としてスタートする「

成人の日」を機会に、国民年金制度の重要性と必要性をよく理解していただきたいものです。

二十才になつて国民年金に加入

しなければならない人で、まだ加

入していない人の多くありません。

笑われますよ」と説得されて、よ

うやく涙を押える子もいました。

一年生になるんだもの、泣いたら

つまらぬ顔かゆがむ。

すんだ新入学児も、種痘(ほほう)

測定、内科、歯科の診断、栄養の

バランスなどを調べました。

いろいろの検査のうちは順調に

通つていています。幼稚園

の生活に慣れたはずの園児も、こ

の日は、お母さんにつきそわれて

来たせいか「甘え」子の顔が、

ちらほらのぞく一幕もありました

と一年生になる日もま近

ています。

涙こらえて。この検査が終わる

と一年生になる日もま近

ています。

涙こらえて。この検査が終わる</

